## 長期投資のチカラでアナタの生活を守りたい

これまで生きてきて今日ほどこの想いを強くした日はありません。

世の中見渡せば、カネ、カネ、カネ。強欲が真面目に働く人たちを苦しめる。

いつから私たちの心はこんなに狭くなってしまったのでしょう。

いつから私たちはこんなにも他の人を思いやれなくなってしまったのでしょう。

自己責任の名のもとに、弱者からの奪い合いが横行する金融市場。

極限までの強欲の昂ぶりが、経済・金融市場の混乱を招いたのは歴史が証明する。

平成バブル崩壊、ITバブル崩壊、リーマンショック…。

新型コロナウイルス対策の名のもとに膨張したマネーが今、再び暴れ出そうとしている。

マネーの暴走は、これまで多くの人の人生を狂わせてきた。

アナタに人生を狂わせてほしくない。

マネーが暴走する前に、アナタに一度立ち止まって考えてほしい。

今、アナタはマネーゲームに踊らされていないか?

私たちは決して踊らない。私たちの長期投資はマネーゲームではないから。

私たちの長期投資は、アナタの大切な生活への投資だから。

長期投資のチカラでアナタの生活を守りたい。

取締役直販部長 水上 成憲

